



Comunicado conjunto/2025

Ciudad de México, a 06 de noviembre de 2025

Secihti, Embajada de Brasil e Instituto Mora invitan a celebrar el Día de la Innovación Brasil- México

- El encuentro se celebrará el 20 de noviembre de 2025, en el Instituto Mora
- Busca promover diálogo bilateral y explorar áreas de cooperación Brasil-México
- Reunirá a sectores académico, público y privado para debatir sobre salud, energía y cooperación científica

La Secretaría de Ciencia, Humanidades, Tecnología e Innovación (Secihti), la Embajada de Brasil en México y el Instituto Mora, centro público de investigación, llevarán a cabo el Día de la Innovación Brasil-México, el próximo 20 de noviembre de 2025, a partir de las 9:00 h, en la sede del Instituto Mora en la Ciudad de México.

El Día de la Innovación Brasil-México reunirá empresas, incubadoras, instituciones del sector público, personas investigadoras y del sector académico, con el objetivo de promover el diálogo bilateral y explorar el potencial de cooperación en temas relacionados con la ciencia, la tecnología y la innovación.

El espacio contará con tres foros de discusión sobre innovación en los sectores de salud, epidemiología y vacunas; de biocombustibles; y de cooperación en el sector aeroespacial.

En el primer foro, "Innovación en salud: epidemiología y vacunas", se discutirá la preparación y respuesta ante emergencias sanitarias enfocadas en acciones estratégicas orientadas a anticipar, mitigar y enfrentar situaciones que amenazan la salud pública. El grupo de especialistas presentará los principales beneficios que incluyen la reducción de la morbilidad, la minimización de los impactos sociales y económicos, así como el refuerzo de la resiliencia de los sistemas de salud.





Además, se abordarán dos ejes de innovación en la preparación y respuesta ante emergencias en salud: relacionado con las enfermedades inmunoprevenibles; así como con las enfermedades transmitidas por vectores.

El segundo foro, “Innovación y Cooperación en el sector aeroespacial”, propone una reflexión sobre los avances recientes y las oportunidades de cooperación entre Brasil y México en materia aeroespacial para el fortalecimiento de sus cadenas productivas y la promoción de asociaciones tecnológicas.

El debate priorizará dos grandes ejes de innovación: i) cooperación bilateral, enfocado en la integración en cadenas globales de valor, creación de ecosistemas colaborativos y la adopción de mejores prácticas en el sector; y ii) integración y desarrollo tecnológico, enfocado en la investigación, manufactura avanzada y nuevas aplicaciones de materiales y componentes.

El tercer foro, “Innovación y cooperación en el área de biocombustibles”, tiene como propósito resaltar los avances tecnológicos en la producción de etanol a partir de la caña de azúcar y en el desarrollo de SAF (*Sustainable Aviation Fuel*) en Brasil y México.

Las y los especialistas intercambiarán experiencias, conocimientos y buenas prácticas innovadoras que fortalezcan la cooperación bilateral en biocombustibles y en estrategias claves para la seguridad energética y la sostenibilidad ambiental.

El Día de la Innovación 2025 refleja el compromiso de Brasil y México con la innovación y la cooperación tecnológica, además de ampliar la red de colaboración entre ambos países.

El evento será transmitido en las redes sociales de la Secihti, el Instituto Mora y la Embajada de Brasil. Para más información del Día de la Innovación Brasil-Méjico, se invita a consultar el siguiente enlace: <https://luma.com/e9i5j45p>

